

NUIT EUROPÉENNE DES MUSÉES



SAMEDI 13 MAI 2023

ENTRÉE GRATUITE toute la journée
et ouverture en NOCTURNE jusqu'à 23h30
(fermeture entre 12h et 14h)

› RENCONTRE

AVEC L'ARTISTE PLASTICIEN SIMON AUGADE ET SON ŒUVRE « COLONIES »

Dans le cadre de sa prochaine saison culturelle, le musée des Amériques-Auch a invité l'artiste plasticien Simon Augade. Carte blanche lui est donnée pour investir le jardin du musée et construire in situ son œuvre du 17 avril au 14 juillet 2023.

L'artiste sera présent pour vous présenter son projet et répondra à vos questions à 18h ainsi qu'à 20h.

› ATELIER COLLABORATIF

AVEC L'ARTISTE PLASTICIENNE CHRISTINE FORT

Petits et grands, participez à la réalisation d'une œuvre collaborative autour des motifs des châles gascons. La fresque élaborée lors de cette soirée sera exposée à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine 2023.

Atelier entre 19h et 23h.

› CONCERT

AVEC L'ÉCOLE DE MUSIQUE DE GRAND AUCH CŒUR DE GASCOGNE

Les élèves de flûtes, violons et violoncelles assureront un concert d'une vingtaine de minutes au sein du musée.

À 17h.

› DÉCOUVERTE DE LA NOUVELLE EXPOSITION TEMPORAIRE

« LE MYSTÈRE VICUS – LES ESPRITS DE LA TERRE »

Développée dans quatre salles du musée, l'exposition rassemblera plus de quatre-vingt céramiques dont une soixantaine appartenant à une collection privée ainsi que quelques pièces d'orfèvrerie de nos collections.

LA CLASSE L'ŒUVRE



« La classe, l'œuvre ! » invite les élèves à étudier tout au long de l'année une œuvre conservée par un musée de proximité et à concevoir une médiation, présentée lors de la Nuit des musées.

Cette année, les élèves de seconde TRANE-EMNB du lycée du Garros exposeront des créations plastiques autour du concept de dualité cher aux civilisations précolombiennes.

Les élèves de seconde européenne espagnol du Lycée Pardailhan proposeront des mises en scène portant sur les collections précolombiennes.

Venez les rencontrer et découvrir leur projet entre 17h et 19h.

› CONTES MYTHOLOGIQUES

AUTOUR DES COLLECTIONS DU MUSÉE

Jean-Yves Pages, conteur, vous proposera trois interventions contées d'une trentaine de minutes autour de figures mythologiques exposées au musée : Bacchus, Jupiter et Ulysse...

Retrouvez-le en salle de conférence à 19h, 21h et 22h.

› PONCTUATION MUSICALE

AVEC LA HARPISTE REBECCA FÉRON

Rébecca Feron est une musicienne éclectique, harpiste et chef d'orchestre, travaillant dans la création, l'improvisation, la composition et l'arrangement. Elle rythmera votre visite de ponctuations musicales d'une vingtaine de minutes avec sa harpe electro-acoustique.

Au rez-de-chaussée à 19h30, 21h30 et 22h30

